

Die bayrische Landeshauptstadt ist ein attraktives Ziel für Reisende aus aller Welt. So konnten allein in der ersten Hälfte dieses Jahres 6,3 Millionen Übernachtungen registriert werden. Das bedeutet, dass die ausländischen Gäste des Oktoberfestes noch gar nicht mitgerechnet sind. Aber woher kommen all die Menschen?

Den größten Anteil stellen Touristen aus dem deutschsprachigen sogenannten DACH-Raum, nämlich 59 %. Der Begriff „DACH“ steht für die Länder Deutschland, Österreich und die Schweiz.

Die meisten außer-europäischen Besucher Münchens kommen aus den USA, etwa 345.000 allein von Januar bis Juni.

Einen großen Anstieg gibt es bei Touristen aus China, nämlich um 16 %. Von den nicht-deutschsprachigen Europäern reisen die Italiener am liebsten nach München, dicht gefolgt von den Briten. Im Sommer kommen auch viele Menschen aus den arabischen Golfstaaten in das größte Dorf Deutschlands. So wird München manchmal liebevoll genannt, denn es hat sich seinen überschaubaren, teils urtümlichen Charakter bewahrt und ist stolz auf seine Traditionen.

(152 Wörter)

(Zusammengefasst und ergänzt in Anlehnung an: „München Tourismus stellt positive Halbjahresbilanz vor“, München.de – Das offizielle Stadtportal, 13082015 <http://www.muenchen.de/aktuell/muenchen-tourismus-halbjahresbilanz-2015.html> - Christiane Sturz für www.deutsch-to-go.de)